

**CONFERENCIA** ■ CATEDRÁTICO Y EXPERTO EN DERECHO CONSTITUCIONAL

## Juan José Solozábal: “La vía más razonable es que España profundice en su federalización”

**■ Afirma que un referéndum por la autodeterminación es un fraude****M.D.**

El catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid y experto en Derecho Constitucional, Juan José Solozábal, ofreció ayer una conferencia en la Facultad de Derecho sobre la reforma de la Constitución y el modelo territorial de España. Durante su ponencia, Juan José Solozábal abogó por que la vía más razonable para el país es que se profundice en su fe-

deralización “porque nuestro estado ya tiene dicha forma federal, aunque no el nombre”.

En este sentido, el catedrático indicó que los cambios que se deberían introducir en la Constitución supondrían reforzar los sistemas de cooperación entre el Estado y las autonomías, reformar el Senado, modificar las conferencias sectoriales y clarificar las competencias de dirección en

temas como la Economía.

En cuanto a la posibilidad de un referéndum para la autodeterminación como pide Cataluña, Juan José Solozábal señaló que en una consulta de este tipo la Constitución marca que ha de ser votada por todos los españoles y no sólo por una parte, por lo que llevarla a cabo sin una reforma previa sería un “fraude constitucional”.



Juan José Solozábal, primero por la izquierda, antes de la conferencia./GUZÓN